

LA MAISON D'AROD BRANCHE DE MONTMELAS *accompagnée de fragments généalogiques et historiques concernant la région lyonnaise*, par PAUL DE VARAX. Lyon, imp. Mougin-Rusand, Waltener & C^e successeurs, 1900, fort vol. in-8.

M. Paul de Varax, dont les lecteurs de la *Revue* connaissent les nombreux travaux sur l'histoire de nos provinces, vient de publier un nouveau volume qui, sous le rapport de l'intérêt, ne le cède en rien à la *Généalogie des Pomey* et à celle des *Riverieulx*.

L'histoire des familles, sous l'ancien régime, était intimement liée à l'histoire des provinces. Aussi M. de Varax en nous faisant connaître les nombreuses branches de la famille Arod, en nous présentant des documents inédits sur ses fiefs et possessions en Beaujolais, Forez et Lyonnais, nous retrace une partie de l'histoire de ces provinces.

La Maison d'Arod est donc un excellent livre de travail, dans lequel les recherches sont facilitées par deux tables alphabétiques; l'une pour les noms de personnes, l'autre pour les noms de lieux.

Félicitons M. de Varax de ce nouveau travail et souhaitons pour son volume le même accueil du public que pour ses publications antérieures.

L. G.

UN LYONNAIS AU KLONDIKE. — *Correspondance de M. L. Pail-lard, administrateur-délégué du Syndicat Lyonnais du Klondike*. — Bourg, imprimerie Francisque ALLOMBERT. — 1900. Un vol. in-12 avec figures.

Ces lettres d'un compatriote établi au Klondike vont du 24 mars 1899 au 27 février 1900: c'est dire qu'elles nous donnent les plus récentes indications sur l'état présent de ce pays naguère encore inconnu, mais que ses gisements aurifères, d'une richesse inouïe, ont récemment désigné aux ardeurs toujours plus actives d'une exploitation incessante.

Par elles aussi, nous assistons à l'odyssée complète de l'industriel parti au Klondike pour s'y livrer à l'extraction du précieux métal.

D'Ottawa, siège du gouvernement canadien où s'accomplissent les